

**Para publicación inmediata  
9 de julio de 2024**



## **Nina Vetter asume oficialmente el cargo de administradora de la ciudad de Newport**

**Newport, Ore.** - La ciudad de Newport dio la bienvenida oficialmente a Nina Vetter como su nueva administradora municipal el 9 de julio. El Concejo Municipal la votó unánimemente el 19 de abril para suceder a Spencer Nebel, quien recientemente se jubiló después de más de 10 años como administradora municipal. Vetter llega a Newport con más de 15 años de servicio gubernamental, más recientemente como administrador municipal de la ciudad de Gresham de 2021 a 2023. Es la primera mujer en ocupar el puesto de administradora municipal de Newport.

"Newport es una ciudad vibrante con una rica historia y una comunidad diversa y solidaria, y estoy emocionado de ayudar a guiar a la ciudad hacia su futuro", dijo Vetter. "Espero trabajar junto a un gran equipo de líderes de departamentos de la ciudad, funcionarios electos y miembros de la comunidad para continuar fortaleciendo y haciendo crecer Newport juntos".

Vetter desempeñará un papel clave en el liderazgo de la ciudad en sus objetivos y proyectos a corto y largo plazo, incluido el proyecto de la presa Big Creek, Save our Supply, que reemplazará las presas de tierra de la ciudad para sostener la actividad sísmica y crear potencial de almacenamiento para proporcionar para flujos ambientales más saludables y apoyar las futuras necesidades de suministro de agua de Newport. También supervisará el plan de 15 años de la ciudad para proporcionar mejoras a la planta de tratamiento de aguas residuales que mejorarán significativamente la infraestructura y la capacidad dentro del sistema de agua actual de la ciudad junto con una serie de proyectos de renovación urbana.

Vetter se ha ganado una reputación estimada a lo largo de su carrera como líder colaborativa y comunicativa, que reúne a múltiples comunidades para lograr objetivos comunes. Como administradora de la ciudad de Gresham, estableció y fomentó una serie de asociaciones regionales y comunitarias, que posicionaron a la ciudad para recibir más de \$15 millones en fondos de subvenciones federales, estatales y del condado durante su mandato. Estos fondos fueron cruciales para la infraestructura y los objetivos de crecimiento futuro de Gresham, e incluyeron fondos para proyectos de transporte y el Programa de Prevención de la Violencia Juvenil.

Vetter desempeñó un papel clave en el desarrollo del primer plan estratégico a largo plazo y hoja de ruta financiera de Gresham y amplió los esfuerzos de seguridad pública de la ciudad a través de Safe Gresham, una colaboración comunitaria para la prevención de la violencia entre los líderes de la ciudad, la policía

de Gresham y la comunidad. También invirtió en mejoras de seguridad de las estaciones de bomberos y personal de seguridad adicional a través de los fondos de la Ley del Plan de Rescate Estadounidense.

Antes de trabajar en Gresham, Vetter sirvió en Colorado en la ciudad de Colorado Springs de 2013 a 2018 y luego en el Distrito Metropolitano de Pueblo West de 2019 a 2021. En Colorado Springs, trabajó junto con miembros de la comunidad para liderar importantes proyectos de desarrollo económico para mejorar áreas en crecimiento de la ciudad, como la Iniciativa Renew North Nevada Avenue y el Programa de mejora de fachadas, y se asoció con asociaciones de vecinos para lanzar una Academia de Ciudadanos y un Programa de Embajadores Juveniles. , que promovió asociaciones comunitarias juveniles y la participación de los adolescentes en toda la ciudad. En Pueblo West, ayudó al distrito en funciones de liderazgo y comunicación durante la crisis de salud de COVID-19 y dos emergencias locales.

Vetter también aporta una gran experiencia en desarrollo internacional, ya que trabajó entre 2011 y 2013 para la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional, una agencia federal que administra la ayuda civil exterior y la asistencia al desarrollo. Gestionó los presupuestos de gastos operativos de los países de Azerbaiyán y Georgia.

Originario de Connecticut, Vetter obtuvo una Licenciatura en Administración de Empresas de la Universidad George Washington y posteriormente una Maestría en Administración Pública de la Universidad del Norte de Illinois. Se desempeña como miembro del comité de varias organizaciones dedicadas a la mejora y el crecimiento de las comunidades, incluida la Asociación Internacional de Administración de Ciudades/Condados, la Asociación de Administración de Ciudades/Condados de Oregón y la Academia de Liderazgo de Mujeres del Noroeste.

**Contacto:**

John Fuller

Comunicaciones de la ciudad de Newport

[J.Fuller@NewportOregon.gov](mailto:J.Fuller@NewportOregon.gov)

541-265-5331